

et qu'ils gardent ce certificat avec eux en tout temps. Cette mesure a pour but d'améliorer le professionnalisme de la main-d'oeuvre.

Les exportateurs doivent rester en contact direct avec leur agent ou distributeur et se rendre fréquemment sur le terrain. Cela leur permettra de se rendre compte des problèmes qui peuvent survenir et les aidera à éviter ou à atténuer les problèmes en question.

Dans le marché hautement concurrentiel d'aujourd'hui, les exportateurs doivent être prêts à réduire considérablement leurs coûts pour se tailler une place, ou à offrir des primes que leurs concurrents ne peuvent se permettre d'offrir.

Enfin, les fournisseurs de matériel doivent améliorer continuellement leurs produits et leurs techniques de commercialisation s'ils veulent demeurer en tête de la course.